

# Revista Médica Hondureña

OrganodelaAsociaciónMédicaHondureña

Director: DR. EAMON  
ALGEBRO CASTRO h.

Redactores:

DR. MARCIAL CACERES VIJIL      DR. CARLOS M. GALVEZ  
DR. GUSTAVO ADOLFO ZUNIGA

Secretario:      Administrador:  
DR. J. RAMÓN PEREIRA      DR. MARTIN A. BULNES B.

Año XVI | Tegucigalpa, D. C. Hond., C. A., Enero y Feb. de 1946 | No. 122

## PAGINA DE LA DIRECCIÓN

### Servicios Médicos en Honduras

Es este un tema que necesita más estudio que el que yo pueda haberle concedido y, a sabiendas de ello, me referiré a él corta e incompletamente.

Corno en todas partes, esos servicios son de dos clases: científicos y empíricos. Estos últimos están todavía bastante extendidos en el país pero habrán de ceder progresivamente al incremento de la medicina científica.

De acuerdo con nuestra estructura económico-social los servicios médicos científicos no están repartidos según las necesidades que de ellos haya, sino según el sitio en que puedan pagarse. Una ojeada al cuadro adjunto, obtenido de la Dirección General de Estadística, y que muestra cifras correspondientes al último censo de junio de 1945, deja ver ciertos contrastes entre el número de médicos y densidad de población en los varios Departamentos del País.

Departamentos	No. de habitantes	No. de médicos
Francisco Morazán .....	174.224	71
Cortés .....	99.796	40
Choluteca .....	96.559	10
Santa Bárbara .....	88.629	5
Copán .....	87.631	5
Lempira .....	81.182	1
Yoro .....	78.359	17
El Paraíso .....	73.597	10
Olancho .....	68.133	3
Comayagua .....	60.462	10
Valle .....	58.355	3
Van .....	966.927	175